



“Responde a trampas políticas”: señalaron que la Reforma Electoral de AMLO es similar a las de 2007 y 2014



Nuevamente, los panelistas que participaron en el foro del Parlamento Abierto para la **Reforma Electoral volvieron a diferir de la propuesta presidencial de AMLO**, bajo el nombre de “Sobre y subrepresentación electoral”, ahora le tocó ser criticada a la forma en la que López Obrador planea que se conforme el Congreso de la Unión y los organismos electorales (**INE, tribunales y OPLEs**).

Este martes 9 de agosto se celebró el décimo foro organizado por la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, donde un grupo de especialistas analizó la propuesta residencial en materia de representación ciudadana en el poder legislativo y los organismos autónomos democráticos y, al igual que con el tópico de los consejeros electorales, **ningún panelista volvió a dar su visto bueno a la iniciativa presidencial**.

Para debatir fueron citados **Jesús Fuentes**, director general de Enlace y Relaciones con el Congreso, de la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México; **Sara Pérez**, especialista en Derecho Electoral por la Universidad Nacional Autónoma de México (**UNAM**); **Alejandro Romero**, subcoordinador del capítulo de Derecho Electoral en la Barra Mexicana, Colegio de Abogados AC; y **Francisco Aparicio**, investigador de la División de Estudios Políticos del Centro de Investigación y Docencia Económicas (**CIDE**).